

ramos de ciencias y letras, su canto, sus trabajos manuales, su educación moral, civil y religiosa y hasta *su iniciativa*. Me indigno por el momento, pero pronto me rehago diciendo: ¡Esto se acaba!

\*

De un notable estudio de José Ingenieros acerca de *Emilio Boutroux y la filosofía francesa de su tiempo* («Revista de filosofía», mayo de 1922), tomo las siguientes líneas:

El examen del último renacimiento espiritualista permite advertir que el positivismo científico había roto los viejos moldes metafísicos imponiendo a sus mismos adversarios algunos criterios de que no podrá prescindir toda nueva tentativa de construir sistemas metafísicos que excedan a las ciencias mismas.

E. J. R.